

参加者と活発な意見を交わす中村知事



「故郷のために」飛び交う思い ◎平成25年度知事とみんなの愛顔でトーク

平成25年度知事とみんなの愛顔でトークは6月14日、近永公民館2階・講堂で開催されました。この会議は、県政に反映させていくため、知事が地域に出掛け、地域住民と気軽に意見交換を行うことを目的として毎年開催されており、今年も南予地方の市町から13人が市や町の推薦を受けて意見交換に参加。地域住民ならではの地域に寄り添った視点からの率直な意見に、中村知事も真剣に耳を傾け、時折参加者と笑顔を交わす和やかな雰囲気の中、自由な意見が何度も交わされました。

堅く握手を交わす協定署名者ら



鬼北町の更なる発展に向けて ◎連携・協力協定調印式

6月13日、近永公民館2階・講堂で、「地域経済の持続的な発展に向けた連携・協力協定」調印式が行われ、甲岡秀文鬼北町長を始め、協定署名者である株式会社伊予銀行・大塚岩男取締役頭取、株式会社愛媛銀行・清水栄紀専務取締役、えひめ南農業協同組合・黒田義人代表理事組合長らが出席しました。この協定は、鬼北町の優れた产品や技術等を国内外へ積極的に売り込み、活力ある産業の振興に努めることを目的としたもので、今後は鬼北町产品的販路拡大や企業誘致などの面で連携・協力していくこととなります。

緑鮮やかな山野草に見入る来場者



初夏ならではの緑、会場内を彩る ◎初夏の山野草展

6月22日・23日、鬼北山野草会(会長・武田國次)が主催する初夏の山野草展が広見体育センターで開催されました。会場には、緑鮮やかな山野草の数々が展示。また、草笛や竹とんぼの名人が来場し、その演奏や技で会場を湧かす場面も見られるなど、それぞれが充実していました。

今回の展示会では初めて朝顔の苗の無料配布も行われ、珍しい種類の朝顔の数々に、訪れた人々は興味津々の様子でした。苗を受け取っていました。

仲間の期待を受けて渾身のアタック



バレーを楽しむ笑顔溢れる ◎第9回クラブ対抗レクバレー大会

大会には、町内外から8チームが参加し、参加した選手らは気迫溢れるプレーで熱戦を開きました。毎年、明るい雰囲気の中で行われている本大会。今年も例年同様、会場には終始明るい笑い声が響き、笑顔で互いに声を掛け合いながら、仲間と共にバレーをするこの時間を堪能していました。主な結果は次の通りです。
①一揆星組。②クッキーズ

大会は6月16日、農林業者トレーニングセンターで開催されました。大会には、町内外から8チームが参加し、参加した選手らは気迫溢れるプレーで熱戦を開きました。毎年、明るい雰囲気の中で行われている本大会。今年も例年同様、会場には終始明るい笑い声が響き、笑顔で互いに声を掛け合いながら、仲間と共にバレーをするこの時間を堪能していました。